



COMUNICADO FaM / 009-2025

**A LA COMUNIDAD DE LA
FACULTAD DE MÚSICA UNAM**

Fue hecho de nuestro conocimiento que el día de hoy se realizará la entrega de un pliego petitorio. Reiteramos nuestra plena disposición para recibir dicho documento en las oficinas de la Dirección y proceder a su análisis con las áreas universitarias correspondientes.

Una vez realizado este análisis, se podrán establecer mesas de trabajo y diálogo informado, con el propósito de atender de manera responsable las inquietudes planteadas y construir soluciones en beneficio de toda nuestra comunidad.

Reiteramos nuestra apertura al diálogo, basado en la información, el respeto y el compromiso compartido con nuestra Facultad.

ATENTAMENTE

"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"

Ciudad de México, a 7 de octubre de 2025

FACULTAD DE MÚSICA UNAM